



16 de febrero de 2007

Montserrat Caballé canta en la Catedral de Burgos

Burgos.– En apoyo de la candidatura de Burgos como Capital Cultural Europea 2016, la soprano catalana

Montserrat Caballé canta con motivo de la candidatura de Burgos a la Capitalidad Cultural Europea en 2016



na Montserrat Caballé ha ofrecido esta noche un recital en la Catedral de Burgos. La baja temperatura del interior del tem-

plo ha obligado a la cantante lírica a colocarse un abrigo de piel una vez empezada su actuación. El Orfeón Burgalés, con la interpretación del *Ave María* de Antonio José, ha abierto el recital de Montserrat Caballé, quien acompañada al piano por Manuel Burgueras, ha interpretado ocho piezas religiosas de época barroca. Ade-



más de las 1.800 personas que han podido escuchar a la soprano en el interior de la Catedral, otras muchas también lo han podido seguir en la plaza del Rey San Fernando a través de una gran pantalla.